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平成 27 年度第 1 回 ３役、役員会議事録 

平成 27 年 8 月 2 日 作成：杉本 

日 時 平成 27 年 7 月 26 日（日）AM10：00 より 

場 所 情報センター中会議室 

出席者 大倉会長・杉本副会長・佐橋会計・林事務局 

    オブザーバー各務・五十嵐 

議題 

1.会計の健全化について 

2.その他 

議題 1 の件 

1.佐橋会計より提案 

 ○運営協力者手当金の減額支給 

 ○忘年会、会よりの補填金 0 円とする 

 ○今期末の残高試算 280,968 円位 

 ○2 年間で調整し赤字を解決したい 

 ○Web の管理手当金の見直しをする  

  国際交流協会（奥村さん担当） 

  地域協働  （玉野さん担当） 

  Bsネット  （奥村さん担当） 

 ○会員も高齢化して減少傾向にある 

審議内容 

議題 1 の件 

 ○毎週の PC 相談会に江南市より補助金が出てないのは、どうかと思う市の方へ補助金の

支払いを予算化する様に要請する。 

 ○今年度中各減額案を作成し代表者会議に提示して総会にて承認を受ける。 

 ○IT 講習会の費用が入れば会の運営費は賄って行ける。 

 ○林事務局に今年度の収支案を作成願って３役会で検討し代表者会議に提示検討を願う。 

 ○忘年会の宝くじ券を渡すのは止める。 

 ○ビンゴゲームの賞品・調達・内容に問題があり検討を要する。 

 ○忘年会の酒類、持ち込みについて会場側と折衝する。 

議題 2 の件 

 ○林事務局宅で預かっているプロジェクターを情報センター内に保管する 了承される。 

 ○古いプロジェクターと古いプリンターの廃棄処分したい 了承される。 

 ○Bsネットホームページのセキュリティについて。 

  プロバイダに相談してみる。 

  SSLにすると毎月 3 万円位の費用がかかる。 

  ホームページの作成方法で解決するか。 

  以上林事務局お願いして聞いて貰う。 
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 ○忘年会については、もう一度、練り直しをしましょう。 

 ○PC 塾の成果発表展示会をしたい。 

  11 月に展示会の予定で会場は確保した。 

 ○情報センターBsネット用棚の有効活用する。 

  PR用のポスターを貼って貰う様にする。 

  田中さんにシニアネットパンフレット作成の手間賃として、1 回限り\5,000 円支払

う了承される。 

 ○女性オブザーバー参加希望者を次回代表者会議で確認すること。 

 

次回代表者会議は 9 月 6 日（日）情報センター中会議室 AM10：00 より。 

以上 


